



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa



## EL CABALLITO

### Desde excandidatos hasta diputados, mandan a Morena a patear la calle en CDMX

..... Le platicamos que desde hace varios días, primero en redes sociales, se han visto concentraciones y mítines que convocan diputados locales de Morena para difundir la llamada reforma energética, sobre todo los fines de semana, como ocurrió en Gustavo A. Madero, donde encabezó el evento el legislador **Janecarlo Lozano**, o dirigentes partidistas como **Dolores Padierna** en Cuauhtémoc —con su respectivo zafarrancho con la alcaldía, cuya titular es **Sandra Cuevas**. Mientras otros, como el excandidato a la alcaldía Álvaro Obregón, **Eduardo Santillán**, reaparecieron para promover la revocación de mandato, pues como ciudadano, lo puede hacer. El hecho, nos dicen, es que ya sea por uno u otro motivo, los morenistas tienen el objetivo de reagrupar a sus bases y poder moverlas para cualquiera de los dos temas, para que no los vuelvan a agarrar en curva.



Eduardo Santillán

FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

### García Harfuch aprieta en el Centro Histórico

..... Esta semana, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina, que encabeza **Omar García Harfuch**, ha emprendido una



Omar García Harfuch

serie de operativos consecutivos, incluso con un despliegue de elementos y vehículos, en la alcaldía Cuauhtémoc, para ir contra los narcomenudistas y han sido decenas los detenidos en posesión de estupefacientes. En particular se han dado golpes en las calles del Centro Histórico, donde las cédulas de *La Unión Tepito*

siguen disputando el territorio, así como en la Morelos y las zonas colindantes con la alcaldía Venustiano Carranza. Los esfuerzos, nos dicen, son para mermar aún más a estas estructuras generadoras de violencia en la capital.

### El papel de la exsecretaria de la Mujer en el EDOMEX

..... Nos comentan que luego de que el jueves asumió el cargo como diputada mexicana la ex titular de la Secretaría de la Mujer del gobierno estatal, **Isabel Sánchez Holguín**, corrieron las versiones de que jugará un papel fundamental dentro de la 61 Legislatura, toda vez que, además de ser una de las cercanas al actual mandatario **Alfredo del Mazo**, también tienen una buena relación con el actual líder de la bancada del tricolor **Elías Rescala**, sobre todo, porque el exsubsecretario también suena en la baraja de nombres para alzar la mano en 2023, cuando se renueve la gubernatura. Pero más allá de eso, doña Isabel, nos comentan, tendrá un papel clave en los siguientes años.



## POLICÍAS VS. CIUDADANOS

**CUAUHTÉMOC.** El viernes se realizó la primera función de boxeo amateur entre agentes y capitalinos, organizado

por la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en colaboración con la asociación Vivamos Sin Violencia México.



Especial

Fecha:

20/02/22

Sección:

Metrópoli

Página:

A-10



EL UNIVERSAL

## CAEN 4 TRAS ASALTAR CAMIÓN EN M. CONTRERAS

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina detuvieron a cuatro hombres, entre ellos dos menores de edad, quienes presuntamente despojaron de sus pertenencias a los usuarios de una unidad de transporte público que circulaba en calles de la alcaldía Magdalena Contreras.

Fue en la colonia Las Cruces donde los pasajeros solicitaron ayuda de los policías. ● Redacción

#AGENCIAAUTOMOTRIZ

# Salvan un cacomixtle en Tlalpan

EL ANIMAL SE HABÍA RESGUARDADO EN EL MOTOR DE UN AUTO

POR CARLOS NAVARRO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Un cacomixtle que se resguardó en el motor de un automóvil de exhibición de una agencia automotriz en la zona de Tepepan, en Tlalpan, fue rescatado por las autoridades correspondientes.

Personal de la Subdirección de Protección Animal, coordinado con Protección Civil de la alcaldía de Tlalpan, atendió la emergencia.

El animal provocó que la zona fuera acordonada y se solicitó el cierre parcial de la sucursal para agilizar las labores de rescate, mientras que personal de la Brigada de Vigilancia Animal accedió al lugar con una jaula para asegurarlo, resguardarlo y devolverlo a su hábitat natural, informó la alcaldía a través de un comunicado.



• **OPERATIVO.** La agencia automotriz fue cerrada temporalmente para rescatar al cacomixtle.

4

ALCALDÍAS  
ALBERGAN  
ESTA ESPECIE.

5

ESPECIES  
MEDIANAS, EN  
EL PEDREGAL.

El cacomixtle es un mamífero de tamaño pequeño que habita en bosques del centro y sur de México. En Tlalpan se le puede encontrar (aunque sólo de noche) en las zonas boscosas que van desde el pueblo de Parres, Ajusco, San Andrés Totoltepec y San Pedro Mártir.

Aunque duermen, cazan y viven entre los árboles, es común verlos y escucharlos en colonias y zonas suburbanas cercanas a los bosques, incluso hasta la zona de Coapa.

También en demarcaciones vecinas como Xochimilco y Magdalena Contreras. Especialistas afirman que se empezaron a adaptar a las viviendas y al alimento disponible. ☞

Fecha:

20/02/22.

Sección:

La roja.

Página:

12

## LE SOLTARON TRES BALAZOS

# Acorralan a carpintero en un callejón y lo plomean

La víctima se dirigía hacia su casa, cuando tres sujetos lo interceptaron y le dispararon para acabar con su vida.

Durante la noche del viernes, tres detonaciones alertaron a vecinos de la colonia Los Picos Iztacalco, al salir de sus hogares, se encontraron con el cuerpo ensangrentado de un hombre tirado sobre el An-

dador 3, casi esquina con la avenida Canal de Tezontle.

Tras el hallazgo, los habitantes de la zona llamaron a los servicios de emergencia, por lo que minutos más tarde paramédicos llegaron al lugar pero solo pudieron confirmar la muerte del hombre.

Debido a que la víctima vivía a unos metros del lugar de los hechos, sus familiares acudieron casi

de inmediato a reconocer sus restos. Su nombre era Raymundo González Zermeño de 49 años, y según sus parientes, se dedicaba a la carpintería por lo que desconocían la causa de la agresión.

**APAÑADO.** Gracias a que policías implementaron un operativo apoyados de las cámaras de vigilancia del C2, se logró la detención de tres sujetos implicados en el asesinato, mismos que viajaban a bordo de una motocicleta y se identificaron como Fernando Joshua de 20 años, Ernesto de 19 y Brandón de 18 años.

Luego de casi dos horas, personal de la Fiscalía capitalina acudió al lugar, donde además de encontrarse con el cuerpo del hombre, el cual presentaba una herida en la cabeza, también hallaron tres casquillos percutidos de una arma calibre 9 mm.

Una vez recabada las evidencias, peritos trasladaron el cadáver al Ministerio Público, donde posteriormente sería entregado a su familia.



Fecha:

20/02/22.

Sección:

Ciudad.

Página:

2

## PROMUEVEN LA ADOPCIÓN

AdoptaCDMX de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial realiza las jornadas de adopción de animales en el Papalote Museo del Niño. El evento se llevará a cabo hoy y el próximo fin de semana. Las especies de ayer fueron rescatadas por la Brigada de Vigilancia Animal.



Especial

## Se le enfrió todo a biker repartidor

**IGNACIO RAMÍREZ**

Un repartidor de comida por aplicación murió al chocar su motocicleta con un automóvil sobre la Avenida Congreso de la Unión, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Alrededor de las 15:30 horas del sábado, el repartidor de unos 25 años tripulaba una motocicleta KTM negro, placas 81MRH4 del estado de Guerrero, llevando a cuestas una mochila con los logotipos de la empresa repartidora.

Al llegar al cruce con la Avenida Ángel Albino Corzo, en la Colonia Río Blanco, sufrió un percance con un auto Toyota Prius blanco, placas B30550.

Un elemento de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) que circulaba en motocicleta por la zona fue quien pidió ayuda, pero cuando los rescatistas de la Cruz Roja lo revisaron, el joven ya había fallecido.

La Policía detuvo al conductor del automóvil involucrado en el percance vehicular y lo presentó en el MP.



El joven perdió la vida en medio de un encargo.